
 

 

部活動本格始動！ 
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 新年度の部活動が、６月６日

（月）から本格的にスタートし

ました。特に１年生にとっては

初めての部活動ですから、とて

も楽しみにしていたようです。 

そこで、新入部員のみなさん

に、部活動についてインタビュ

ーしました。 

 

○陸上部の新入部員「最初の１

キロメートル走るのと１００メ

ートル５本走るのがきついです。

でも、終わったときがとても気

持ちがいいです。」 

 

○硬式テニス部の新入部員「練

習はつらいけど部活は楽しいで

す。厳しいイメージがあったけ

ど、先生が思ったより優しかっ

たです。」 

 

○弦楽部の新入部員「まだ音が

ちゃんと出ないけど、弾けるよ

うになってみんなで弾くのがと

ても楽しみです。」 

新入部員のみなさん！これか

らの部活動をがんばってくださ

い。 

 

名札チェック

運動実施 
風紀委員による名札チェック

運動が始まりました。これは朝

の SH で、各クラスの生徒の名

札がついているかチェックする

取り組みです。 

この運動が始まったのは、「名

札をつけていない人が増加して

いるから。」とのことです。 

この運動はこれからしばらく

行われるそうなので、気をつけ

ていきましょう。 

 

学校祭に向けて 

準備中・・・！ 
学校祭実行委員会を中心に学

校祭に向けて準備が行われてい

ます。 

６月上旬には中高合同の学校

祭実行委員会が、ランチミーテ

ィングという形で行われました。

学校祭テーマについてなどが議

題です。 

 

テーマの第一候補は「野祭～

Green Piece～」です。みなさん

アンケートのご協力ありがとう

ございました。 

１年生のみなさんにとっては

初めての学校祭ですね。楽しみ

にしていてください！ 

 

編集後記 今回は１年生の部活

動に対する思いがちょっとわか

りました。意外なものもありま

した。 

書記局長 ２年 C組竹林七映 
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